



# 上野台山学校おやじの会だより

## 2005.VOL.1

発行 上福岡市立上野台小学校おやじの会  
代表 溝口 幸治

### おやじの会ちょっと昔の話

平成 16 年度春

「去年のひかり祭はもりあがったなあ。一年生も入ったことだしまた募集してみよう」と考える15人ぐらいのおとうさんが集まりました。お父さんを募集して、今度は先生も交えて「飲み会」をやるという話になり、飲み会を開催する事になりました。飲み会は、先生を入れて30人ぐらいの人数に増え、教育談議に花が咲きました。

この会の「名前を決めた方がいいんじゃないかなあ」ということで、様々な案の中「上野台小学校おやじの会」に決まりました。名前も決まり何をしようか話し合い、その結果運動会で、警備をすることになりました。そして、『おやじの会』の腕章をPTA運営委員のおかあさんが作ってくれました。運動会を手伝う事でおやじの会のPRにもなりました。少しずつではありますがおやじの会も認知されてきました。

平成 16 年度秋

何度か先生方とも教育談議を交わしながら今年の「ひかり祭」では、力強さを表現できることをしようということになりました。そんなある時、大きな鉄板があるという情報が耳に入り、さっそく鉄板を引き取りに行き、この鉄板を使って何か出来る事はないか話し合いました。「地域の方と一緒に何かやろう。地域の方と一緒にいえばもちつきだね。去年人気だった焼きだんごもやろう。鉄板ではチャーハンをやろう」ということになりました。チャーハンは初めてのことで、人数分大量にご飯を準備することなど、様々な問題が発生しました。しかし、おやじの会の力は強固なものとなっており、準備、練習をしてこの問題も乗り越えることが出来ました。「ひかり祭」当日の天気は雨でしたが、おとうさん達は雨にも負けず子供たちの前でがんばりました。その後、反省会を行い絆はとても強いものになっていきました。



6月11日(土)上福岡コミュニティーセンター和室において、15名参加のもと、上福岡市七夕まつりジャンボチャーハン出展について会議が行なわれました。

反省の中で「本当にあの雨の中で、おやじの会の力強さは子供たちに伝わったのかなあ」という素朴な疑問が投げかけられました。 つづく・・・さあ、この無念な想いは晴らすことが出来るのか 乞うご期待。

おやじの会だより!!

# 輝きジャンボチャーハン出展決定!!

七夕まつりで『輝きジャンボチャーハン』を作り販売します。

- 日時 8月6日(土) 15時頃～20時頃まで
- 場所 埼玉りそな銀行跡地
- 主催 上野台小学校おやじの会